



学校だより

# わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

№15

令和3年9月21日

## オンライン授業へのご理解・ご協力感謝します



三重県に緊急事態宣言が出されたことで、鈴鹿市でも2学期の始めの2週間が、分散登校、オンライン授業となりました。子どもたちの学習機会を確保する目的の取組でしたが、端末を自宅に持ち帰ってオンラインで授業を行うのは初めての試みで、子どもたちはうまく操作できるのか、一斉に多くの端末を接続できるのかなど不安がありました。し

かし、実際にやってみると子どもたちの中には、クロムブックに思ったより早く慣れて、うまく使える子がいたり、職員も操作方法の確認や授業での活用について学び合ったりする姿が見られて、あらためて子どもたちや先生方の対応能力の高さに驚きました。一部接続しにくいことがありましたが、その後は大きなトラブルもなく、概ね順調にオンラインでの授業を行うことができました。保護者の皆様には、事前のWi-Fi設定や機器の管理等でお世話になりました。ありがとうございます。



## 運動会の延期について

9月2日に保護者の皆様には運動会のご案内をさせていただきましたが、緊急事態宣言の延長により9月中に実施する予定の行事については、中止または延期することとなりました。そこで、他の行事との兼ね合いや指導に必要な時間を考慮して、以下のように変更いたしますので、ご理解、ご協力をお願いします。

なお、詳細につきましては後日案内文書を配布いたしますので、そちらでご確認いただきますようお願いいたします。

- |       |   |
|-------|---|
| 1 日時  | 10月30日(土) 午前9時40分より 雨天顺延  |
| 2 観覧席 | ※10/30(土)、10/31(日)実施の場合は、11月1日(月)は代休でお休み<br>来賓席は設けません<br>密を避けるため、敷物やテント、パラソルの使用は禁止<br>保護者の観覧は、2名までとし、3部制による入替えを行います |
| 3 その他 | 当日は、お弁当持参で14:10頃の下校予定   |

# 10月の行事予定

10月 7日(木) 1, 2年サツマイモ収穫 <small>しゅうかく</small>	10月 25日(月) 委員会(後期委員) <small>いいんかい こうきいいん</small>
10月 12日(火) 4年社会見学 <small>しゃかいけんがく</small>	10月 26日(火) 5年夢工房 <small>ゆめこうぼう</small>
10月 13日(水) 児童会役員選挙 <small>じどうかいやくいんせんきよ</small>	10月 28日(木) 就学時健康診断 <small>しゅうがくじ けんこうしんだん</small>
10月 18日(月) クラブ	10月 29日(金) 運動会準備 水曜校時 <small>うんどうかいじゆんび すいようこうじ</small>
10月 19日(火) 2年夢工房, 4年夢工房 <small>ゆめこうぼう ゆめこうぼう</small>	10月 30日(土) 運動会 <small>うんどうかい</small>
10月 20日(水), 21日(木) 修学旅行 <small>しゅうがくりょこう</small>	※今後の状況により、日程が変更となる ことがあります

## ～ご家庭での感染症対策にご協力をお願いします～

本日ほんじつから全校が一斉登校ぜんこう いっせいとうこうとなります。学校がっこうにおいてもできる限りの方法かぎり ほうほうで感染症対策かんせんしょうに努めますので、ご家庭かていにおいてもご協力きょうりやくをお願いします。

- ① マスクの着用ちやくようや手洗いの励行てあら、換気れいこう、毎日の検温かんきやバランスの取れた食事まいにち けんおん、十分な睡眠となど基本的な感染症対策しよくじ じゅうぶんをお願いします。
- ② お子こさんに発熱等の風邪症状はつねつなど かぜしょうじょうがある場合には、自宅じたくで休養きゅうようし、できる限り早くかぎ はや医療機関いりょうきかんに相談そうだんするか、医療機関いりょうきかんを受診じゆしんするようにしてください。
- ③ ご家族かぞくに発熱等の風邪症状はつねつなど かぜしょうじょうが見られる場合は、登校とうこうを控え、家庭内ひかでもマスクかていを着用ちやくようするなどの対応たいおうをお願いします。
- ④ お子さんこやそのご家族かぞくが濃厚接触者のうこうせつしよくしゃとなった場合ばあいやPCR検査けんさを受ける場合うには、学校がっこうに連絡れんらくください。その場合ばあいは、お子さんこは自宅じたくで待機たいきをしてください。

## 横断歩道 “ハンドサイン” キャンペーン



秋あきの全国交通安全運動ぜんこくこうつうあんぜんうんどうが、9月21日がつ にちから9月30日がつ にちの期間きかんに実施じっしされます。日が暮れる時刻ひくが早くなり、道路じこくを横断はやするとき、運転者どうろから歩行者おうだんが見えにくいことがあります。道路どうろを横断おうだんするときは、必ず一旦止まって左右かならを確認いったん と さきゆうしてから渡かくにんってください。渡る前わたには、少し手わたを挙まえげて、止すこまってほしい意思てを運転者あに伝えるいるためにハンドサインしを使うと、車うんてんしゃの停止率つたが大幅つかにアップくるまします。横断後ていりつは、「とまってくれて、ありがとう」の意思おおほ表示おおほをしましよ。いつも「自分の命おうだんごは、自分で守いる」行動いしをこころがけましよ。